
2017～2018年度 No.1

　第 　 ５　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

〇  L　佐原幸雄委員長  L　茶谷彰彦副委員長 〇  L　後藤裕文 副委員長

 L  坂本純一副委員長  L　荒牧知子委員  L　泉孝之 委員

 L　高亨叔委員  L　萩幸旗 委員  L　田下一雄 委員

〇  L　篠崎美千代 委員 〇  L　津守勝男 委員 〇  L　矢追秀紀 委員

 L　上辻利隆 委員 〇  L　飯田容子 委員 〇  L　桂太郎 委員

〇  L　大和祥郎 委員

 L　奥山貞夫ＡＤＶ 〇  L　赤尾嘉安晃ＡＤＶ  L　荘英隆ＡＤＶ

〇  L　宇田英樹副幹事  L  新井大介ＣＯＰ
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ後藤裕文副委員長

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１７年　 １０月　 １３日　　金曜日　　　　　１５時　  ４５分　～　１７時　 ３０分

キャビネット事務局会議室（小）

　出席オブザーバー

広報情報委員会

 L　佐原幸雄

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

別紙参照

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１７年　１０月３１日　火曜日　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　飯田容子



１）

２）

３）

４）

５）

６）

７）

東京全地域に取材に行く為、各地域に広報情報委員がいるよう、キャビネットからの
公募により東京八王子いちょうＬＣ所属のＬ根岸雅也が編集委員として加わりました。
Ｌ根岸は自クラブでＨＰ更新などで活躍、八王子いちょうＬＣは同好会活動を活発に
行っており新規会員が増えているとの事です。

議　　　題

地区ニュース第２号の発行時期、企画内容、ページ割、役割分担について

No.2

担当副幹事あいさつ・連絡事項

委員長あいさつ、司会・議事記録者の指名

地区ニュース第1号の制作進行状況について報告

審議経過事項の概要

地区ニュース第２号の表紙写真について

地区ＨＰ更新状況の報告

10月7日(土)環境シンポジウムは500名程お迎えし無事に終えられたことの御礼。次
は、12月1日フジコヘミングコンサートに向け宜しくお願い致します。
谷山幹事より、ＬＩＯＮ誌に載せる環境セミナーの記事は半ページではなく１ページにと
要請があり決定しました。

最新は、環境シンポジウム、記事の報告は担当委員会から頂き、写真撮影は当委員
会の3名が行いました。登録は600名、出席者は489名、席数は758席でした。各クラブ
メンバーにシンポジウムの内容を見て頂けるよう記事に資料もＵＰしています。
次に、１４Ｒガバ公、情報が細かく載っていて良い記事です。１つ、口頭では「〇〇ライ
オン」、文章内では「Ｌ〇○」に統一しましょう。
続いて、あやめちゃん募金、谷山幹事より取材要請が強くありました。３３０－ＡのＨＰ
にバナーをつけて欲しい、集まった募金額を随時更新して欲しい、今後のＬＩＯＮ誌に
特集記事としてＵＰして欲しいなどの要望もありました。必要額3億円のところ現在２億
強集まっていますが、ここからが山のようで達成まで地区をあげて協力して欲しいとの
事でした。前回の中野駅での募金活動に、当委員会Ｌ泉委員が取材に行き、ＨＰにＵ
Ｐしています。個人を救う事はライオンズがするべきことか賛否両論あるが、活動は良
かったという記事に幹事団で議題に挙がったが今はおさまっているようです。
◆取材担当者決め
　10月16日(月)あやめちゃん募金＠表参道
　15時～　Ｌ飯田委員
　夕刻～　Ｌ桂委員
10月23日(月)＠数寄屋橋交差点
　16日の様子で取材するかを決定します。

Ｌ桂委員より、本日プラナさんと打ち合わせし、早くて10月18日(水)に原稿が上がり校
正に入れるとの事、全28ページです。表紙は、Ｌ吉岡と佐原委員長が撮影、Ｌ吉岡が
デザインしています。

第2号は12月中旬発行予定でＷＥＢ版、特集内容の案を自主的に出して下さい。
案１）環境シンポジウムで得た知識をもって、どう活かしていくかきっかけ作りの記事。
案２）１１月２５日に、第１副会長グドランさんが来日の際、インタビューの時間を設け、
今井第１副地区、伊賀第２副地区との対談の記事。

Ｌ荒牧より、年間を通して環境シリーズの提案がありました。
現在、クラブアクティビティとして、取り組んでいるものや、今後企画しているものなど
情報収集をしていきましょう。
案１）ビオトープ　世田谷ＬＣが１５年ほど継続しているアクティビティ
案２）吉祥寺　井の頭公園のかいぼり
次回委員会までに各委員、アイディアを具体化して持ってきて下さい。

１１～１２月中の地区内行事について確認、取材の分担について

Ｌ篠崎より、取材一覧のプリント配布されました。



８）

９）

上記の通り

１０）

１１）

１２） その他

１３）

特になし

議　　　題 審議経過事項の概要

＊10月30日（月）13時～15時　会員増強拡大シンポジウム（Ｌ佐原・Ｌ吉岡）
＊11月2日(木)13時～16時30分　薬物乱用防止教室認定講師養成講座第1回（Ｌ大
和・Ｌ津守）
＊11月4日(土)14時～17時30分　ドレミファダンスコンサート＠メルパルクホール（Ｌ吉
岡・Ｌ桂・Ｌ佐原・Ｌ奥山カメラ三脚を依頼）
＊11月27日(月)グドラン国際第1副会長公式訪問・歓迎晩餐会（Ｌあらいに依頼）
＊11月25日(土)グドラン国際第1副会長アクティビティ訪問・・・今後決定
＊12月1日(金)開演19時　フジコ・ヘミングチャリティコンサート（Ｌ佐原・Ｌ吉岡、他2名）

《クラブからの取材依頼》
　＊中野ＬＣ献血アクティビティ（Ｌ後藤）
　＊浅草ＬＣ　10月18日　千葉友好クラブとの合同例会
　＊１０Ｒ盲導犬育成募金活動　10月21日(土)（Ｌ桂・Ｌ飯田）
　＊八王子陵東ＬＣ　11月25日(土)　八王子ミュージアム小学生環境保全アクティビ
ティ（Ｌ後藤・Ｌ根岸）

《既に取材したアクティビティ》
　＊柳橋ＬＣ　10月1日　浅草寺清掃（Ｌ後藤）
　＊法政ＬＣ　10月7日　靖国神社清掃（Ｌ後藤）

クラブアクティビティ、委員会行事の取材要請について

前回のフジコ・ヘミングチャリティコンサートの撮影経験から
＊リハーサルは撮影可、本番の演奏中は不可
＊本番前の裏舞台撮影可　握手の写真など
＊コンサート後の取材可
＊ガバナー挨拶時や、花束贈呈時の写真撮影
＊ビデオをＬ奥山に依頼、写真撮影は最低3名必要

次回委員会の開催予定について確認

第6回：10月31日(火)13:30～15：15
第7回：11月10日(金)15:45～17:30
第8回：11月24日(金)13:00～14:30
第9回：12月8日(金)13:30～15：15
　12月は第2号の打ち合わせなど別途開催予定です。

環境委員会の特集記事について

環境シンポジウムでの当委員会の対応の反省

L奥山が環境委員会より撮影依頼を10万円の予算で個別に受けました。準備や撤収
に当委員会での協力体制を十分に取れませんでした。今後、個別に依頼を受ける際
は事前に打ち合わせが必要であり、依頼側が注意しなくてはいけません。キャビネッ
トには、依頼は委員会を通して頂くよう伝えます。

12月1日(金)フジコ・ヘミングチャリティコンサートの取材について

No.3


